

Unidas Podemos solicita a la ciudadanía transformar la indignación y el hastío en votos

Acto de precampaña de las candidatas al congreso Martina Velarde y Carmen María Ruiz

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 28 de octubre de 2019 - 20:18



Las candidatas al Congreso por Córdoba de Unidas Podemos, Martina Velarde y Carmen María Ruiz, han indicado hoy en Priego que su formación es la única alternativa de izquierdas que va a defender los derechos e intereses de los trabajadores de este país tras el 10 de noviembre, solicitando una masiva participación, “y transforméis la indignación y el hastío en votos”.

En un encuentro con los medios, ambas candidatas han presentado algunas de las propuestas con las que Unidas Podemos concurre a los próximos comicios generales, partiendo de la situación en la que se encuentra nuestra provincia, con una de las tasas más

altas de paro del país, un 30% de desempleo juvenil y unos pensionistas que cobran 100 euros menos de media que el resto de Andalucía, pese a lo cual, como así indicaba Martina Velarde, “los gobierno de turno siguen dejándonos a la cola”.

Según la cabeza de lista de UP, “no queremos que se inviertan cantidades millonarias en un tramo de AVE que va de Sevilla a Málaga que no beneficia a nada a los cordobeses y cordobesas, ni queremos un aeropuerto sin viajeros”, planteando que esas inversiones deberían realizarse en la protección de un sector tan castigado como el del olivar, planteando para ello, “un plan de contingencia urgente, con medidas concretas, para proteger a nuestros agricultores”.

Igualmente, Velarde hacía referencia a la necesidad de apostar por un modelo de transición ecológica y energética que de trabajo a Priego, así como la puesta en valor del Parque Natural con un turismo sostenible, incidiendo en la despoblación que está sufriendo nuestra provincia, “ya que en los pueblos cada vez hay menos jóvenes que se quieran quedar, porque no tienen oportunidades”, de donde se argumenta la necesidad de contar con planes de empleo estatales, “para que los jóvenes puedan quedarse en su tierra y no tengan que emigrar”.

Por su parte, Carmen María Ruiz recordaba que gracias a Unidas Podemos cristalizó la moción de censura, “con la que echamos del gobierno de España al PP de la corrupción y los recortes”, iniciándose a partir de ese momento negociaciones que dieron como resultado la subida del salario mínimo interprofesional a 900 euros.

Tras las elecciones del 28 de abril, Ruiz ponía de manifiesto que hemos vivido, “una pantomima, en la que Pedro Sánchez nunca ha querido negociar con Unidas Podemos porque tenía muy claro el mandato de la COE y los poderes económicos como era crear una gran coalición de derechas en la que el PSOE se ponga de acuerdo con PP y Ciudadanos”.

De ahí que para la candidata de Unidas Podemos, su formación supone, “la única garantía de llevar políticas de izquierdas, políticas en defensa de los intereses de la clase trabajadora al Congreso”, con medidas

concretas como la subida de las pensiones al IPC, el blindaje del sistema público de pensiones en la Constitución, la limitación del precio de los alquileres, un plan de vivienda pública, la creación de una banca pública que permita el acceso a préstamos a todo aquel que lo necesite.

Igualmente, Ruiz hacía alusión a la gratuidad de la escuela pública infantil de 0 a 3 años, un plan que apueste por la dependencia, la puesta en marcha del convenio de Estambul, dotar presupuestariamente a la Ley de violencia Machista, y la creación de una empresa de energía pública que revierta la actual situación y facilite facturas más baratas de la luz, entre otras.